

# たかみがおか



磐田市立豊田東小学校 学校だより No.3 令和3年6月25日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子

重点目標 (目指す子ども像) 学びにひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。

6月の会礼は、感染防止のため今回もテレビ放送で行いました。校長の話を紹介します。

4月5月は「出会い」ステージ、6月からは「つながり」ステージですね。もう次のステージだから「出会いのステージ」で取り組んだことはやらなくてよいではありませんね。できていることはさらにつなげて伸ばし、できなかったこともできるようにつなげていくこと、積み重ねていくことが大事です。



さて、この犬はどんな気持ちだと思いますか。にこやかに鼻歌を歌っている感じですね。では、この犬はどんな気持ちでしょう。

この2匹の犬の様子を表した「ことわざ」は何だと思いますか。ヒントは、いろはかるたの「い」です。

「犬も歩けば棒に当たる」です。

意味は、2つあります。そのうち①の「積極的に行動すれば思わぬ幸運に出会うことのとえ」という意味、こちらの方が②のうろついて、災難、よくないことに遭うよりいいですね。積極的に行動とは、自ら進んで行動とも言えますね。

積極的に行動すると人と人の出会いも多くなります。

その時、あいさつは大事なことのひとつですね。

「進んであいさつ」「あいさつをしよう あいさつを返そう」ということは聞いたことがあると思います。実行できている人もいますね。

そこで6月からの「つながりステージ」のめあての話です。

この子に向かって「おはよう」と言うとしたら、この子の特にどこを見ていいですか。

目と答えた人が多いのではないのでしょうか。目を見てあいさつをすると気持ちが伝わると思いませんか。

もちろん、おはよう以外のあいさつ、お客様への「こんにちは」や友達への「ありがとう」という言葉も相手を見て、目を見て言うことで、気持ちがより一層伝わるのではないのでしょうか。伝わるとつながりができていきますね。

地域の人から、豊田東小の子の明るいあいさつで元気がもらえた。横断歩道で車を止めたら、こちらを見て「ありがとうございます」と言って礼をしていった。うれしくなった。というような話を聞きました。

言葉だけではなく、気持ちが伝わっているからこそ、校長先生に伝えてくれたと思います。みなさんのあいさつが、この地域を明るく元気にしています。すばらしいですね。

このようなことは、豊田東小学校ができたときから伝わる地域の人々の願い「克己復礼」の教えだと思います。特に「復礼」が表す「礼儀正しい」行いです。

つながりステージ、目を見てあいさつを実践し、つながりを広め、深め、安心して学び合える学校をみんなで作っていきましょう。



## 【新型コロナウイルス感染予防と熱中症予防について】

- ・学校生活において、主に飛沫感染予防のためにマスク着用を基本としています。しかし、登下校中、暑さ（熱さ）などにより息苦しさや体調の変化を感じる場合、マスクを一時的にはずしてもよいこと、その場合には会話を慎むこと、人により暑さの感じ方は違うため、マスクをはずしている子にマスクをするように声掛けをしなくてもよいことなどを子どもたちに指導していきます。
- ・水分補給のため、飲み物の種類（スポーツ飲料を含む）については御家庭で判断をお願いいたします。
- ・冷却用タオル等の使用も可能です。

学校では「暑さ指数」を参考に、子どもたちの様子を見ながらエアコンを使用していきます。

まずは、健康第一。「新しい生活様式」について学校で取り組めることを考え実践し、感染予防に努めていきますので、御家庭においては今後も感染予防に御配慮いただくようお願いいたします。 ※暑さ指数（WBGT）…熱中症を予防することを目的とした指標。人体と外気との熱のやりとりに着目した指標で、湿度、日射・ふく射など周辺の熱環境、気温の3つを取り入れた指標（参考：環境省「熱中症予防情報サイト」から一部抜粋）

## 【お子さんの迎えについて】

下校方法の変更等について、保護者の方からお子さんへの伝言を依頼されるケースがあります。例えば、「交流センターの駐車場で待っているの、来るように伝えてください。」「体育館のところの駐車場でまっているの、来させてください。」といった内容です。防犯上の観点から、お子さんだけを校外等へ出させることは、学校では控えたいと思います。

そこで、御家庭の都合等で、どうしても急きよ、お子さんを学校にお迎えに来られる場合は、事前連絡（電話等）の後、来客用玄関にいらしていただき、事務室にお声掛けくださるようお願いいたします。また、お子さんへのお電話をいただいた際には、保護者の方のご本人確認をさせていただきますので、あらかじめ御承知おきください。

また、参観会や個人面談等の学校行事を除き、原則、校内に入る場合も、児童昇降口からではなく来客用玄関からお入りいただき、事務室にお声掛けくださるようお願いいたします。

全国的に子供の連れ去り事犯が報告されています。子供たちの安全・安心のため、御理解と御協力をお願いします。

